

Fecha <b>19.07.2019</b>	Sección <b>Primera-Nacional</b>	Página <b>15</b>
----------------------------	------------------------------------	---------------------

LABORES DE RESCATE CUMPLEN UNA SEMANA

## Podría haber 18 cuerpos en finca de Tonalá

Oficialmente, las autoridades sólo han rescatado tres cuerpos

**POR ADRIANA LUNA**  
Corresponsal  
nacional@gimm.com.mx

TONALÁ, Jal.— En la fosa clandestina ubicada en una finca en la colonia Santa Cruz de Las Huertas en el municipio de Tonalá, durante una semana de labores por parte de especialistas forenses, oficialmente se han recuperado tres cuerpos correspondientes a personas del sexo masculino, que estaban en una habitación.

Adicionalmente, cuatro cuerpos enterrados (tres masculinos y una femenina).

En la morgue metropo-

litana hay también nueve bolsas de plástico con restos humanos, que aún no han sido analizadas por expertos forenses. Extraoficialmente trasciende que podrían sumar 18 las víctimas.

Según testimonios, la finca era usada al parecer por una banda criminal como casa de seguridad y panteón clandestino; fue localizada el pasado fin de semana por agentes federales.

De acuerdo con lo publicado por este diario, el último mes se perpetraron 188

homicidios dolosos en Jalisco y se localizaron 36 personas en fosas clandestinas.

Se dijo que Jalisco y Chihuahua sufren el mismo mal y, por lo pronto, la tendencia

se mantendrá y habrá total transparencia en las cifras de la plataforma nacional.

“Fosas y narcofosas se han incrementado, pero es debido a que anteriormente no se buscaban, no había un trabajo sistematizado, institucional, de búsqueda de **desaparecidos** y de atención de las denuncias sobre eventuales ubicaciones de fosas”.



### En clandestinidad

Según testigos, la finca era usada al parecer por una banda criminal como casa de seguridad y panteón clandestino.

